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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Hubungan Antara Keaktifan Siswa Dengan Hasil 

Belajar Siswa Pada Materi Sistem Pernafasan Manusia dan Sistem Ekskresi 

Manusia Kelas VIII MTs. Assyafi’iyah Gondang” ini ditulis oleh Mayang 

Aminatus Sholikah, NIM. 12208183093, pembimbing Mike Rahayu, M.Sc. 

 

Kata Kunci : Keaktifan, Hasil Belajar, Sistem Pernafasan Manusia dan Sistem 

Ekskresi Manusia 

 

Keaktifan siswa merupakan persoalan penting dan mendasar yang harus 

dipahami, disadari dan juga dikembangkan oleh setiap guru untuk memperoleh 

keberhasilan proses pembelajaran. Dalam proses pembelajaran sikap aktif yang 

ditunjukkan oleh siswa sangat beragam. Keberhasilan keaktifan siswa dapat 

terlihat pada saat penilaian harian hasil belajar yang diperoleh oleh siswa yang 

aktif dan kurang aktif memiliki perbedaan. Keadaan tersebut menyebabkan 

ketidak efektifan dan efisien yang menyebabkan kurang maksimalnya proses 

pembelajaran dan hasil belajar yang didapat oleh siswa. Penelitian ini 

dilatarbelakangi oleh sikap aktif yang ditunjukkan oleh siswa pada saat proses 

pembelajaran.  

Tujuan dari penelitian ini yaitu 1) Untuk mendeskripsikan keaktifan siswa 

pada materi sistem pernafasan manusia dan sistem ekskresi manusia kelas 

VIIIMTs. Assyafi’iyah Gondang,2) Untuk mendeskripsikan hasil belajar siswa 

pada materi sistem pernafasan manusia dan sistem ekskresi manusia kelas VIII 

MTs. Assyafi’iyah Gondang, 3) Untuk mengetahui hubungan antara keaktifan 

siswa terhadap hasil belajar siswa pada materi sistem pernafasan dan materi 

sistem ekskresi kelas VIII MTs. Assyafi’iyah Gondang. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas VIII MTs. 

Assyafi’iyah Gondang. Sampel yang digunakan yaitu kelas VIII A dan kelas VIII 

B. Metode pengumpulan datanya menggunakan angket dan dokumentasi. Data 

yang diperoleh di uji menggunakan uji korelasi Pearson Product Moment. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Persentase keaktifan siswa dengan 

kategori sangat rendah sebesar 3,64%, persentase keaktifan siswa kategori rendah 

sebesar 25,45%, persentase keaktifan siswa dengan kategori sebesar 29,09%, 

persentase keaktifan siswa dengan kategori tinggi sebesar 21,82%, dan persentase 

keaktifan siswa kategori sangat tinggi sebesar 20%. 2) Persentase hasil belajar 

siswa dengan kategori sangat tinggi sebesar 25,45%, persentase hasil belajar siswa 

kategori tinggi sebesar 35,36%, persentase hasil belajar siswa dengan kategori 

sedang sebesar 23,64%, dan persentase hasil belajar siswa dengan kategori rendah 

sebesar 14,55%. 3) Hasil analisis data diperoleh bahwa terdapat hubungan antara 

keaktifan siswa dengan hasil belajar siswa pada materi sistem pernafasan manusia 

dan sistem ekskresi manusia. Adapun besar nilai signifikansi (Sig.) 0,000 < 0,05. 

Person Corellation menunjukkan angka 0,478 yang bernilai positif menunjukkan 
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bahwa adanya hubungan positif. Semakin tinggi keaktifan siswa maka semakin 

tinggi pula hasil belajar siswa pada materi sistem pernafasan manusia dan sistem 

ekskresi manusia. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



xviii 
 

 

ABSTRACT 

Thesis with the title "The Relationship Between Student Activity With 

Student Learning Outcomes on the Human Respiratory System and Human 

Excretory System Class VIIIMTs. Assyafi'iyah Gondang" was written by Mayang 

Aminatus Sholikah, NIM. 12208183093, supervisor Mike Rahayu, M.Sc. 

 

Keywords : Activity, Learning Outcomes, Human Respiratory System and 

Human Excretion System 

 

Student activity is an important and fundamental issue that must be 

understood, realized and also developed by every teacher to obtain the success of 

the learning process. In the learning process the active attitude shown by students 

is very diverse. The success of student activity can be seen when the daily 

assessment of learning outcomes obtained by active and less active students is 

different. This situation causes ineffectiveness and efficiency which causes less 

than the maximum of the learning process and learning outcomes obtained by 

students. This research is motivated by the active attitude shown by students 

during the learning process.  

The purpose of this study are 1)To describe student activity on the material 

of the human respiratory system and human excretory system of class VIII MTs. 

Assyafi’iyah Gondang, 2) To describe student learning outcomes on the material 

of the human respiratory system and human excretory system of class VIII MTs. 

Assyafi’iyah Gondang, 3)To determine the relationship between student activity 

and student learning outcomes on the material of the respiratory system and the 

material excretory system of class VIII MTs. Assyafi’iyah Gondang. 

This study uses a quantitative approach to the type of correlational 

research. The population in this study were students of class VIII MTs. 

Assyafi'iyah Gondang. The samples used were class VIII A and class VIII B. The 

data collection method used a questionnaire and documentation. The data 

obtained were tested using the Pearson Product Moment. 

The results showed that: 1) The percentage of active students in the very low 

category was 3.64%, the percentage of active students in the low category was 

25.45%, the percentage of active students in the category was 29.09%, the 

percentage of active students in the high category was 21. ,82%, and the 

percentage of student activity in the very high category is 20%. 2) The percentage 

of student learning outcomes in the very high category is 25.45%, the percentage 

of student learning outcomes in the high category is 35.36%, the percentage of 

student learning outcomes in the medium category is 23.64%, and the percentage 

of student learning outcomes in the low category is 14.55%. 3) The results of data 

analysis showed that there was a relationship between student activity and student 

learning outcomes on the material of the human respiratory system and human 

excretory system. The significance value (Sig.) is 0.000 <0.05. Person correlation 

shows the number 0.478 which is positive indicating that there is a positive 
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relationship. The higher the student's activity, the higher the student's learning 

outcomes on the material of the human respiratory system and human excretory 

system. 
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 الملخص

ومخرجاط  ععماا اللاالاي  ا  "العلاقة بين النشاطط اللالابا  أطروحة بعنوان 

مااط ا الازااطت الينالاا  النشاارا وراااطل اريااراص النشاارا لماةاا  ال ااطمن م   ااة 

كينزاااط مطآاااطر  أميناااطعو، راااوليعر ف  قاااا اليعرآااا   علااانطوآة ا ااايط ية جورااا ار "

 ف المشرف مطآك  اهطآو ف مطجليير. ١٢٢٠٨١٨٣٠٩٣

 

طل ينالاا  النشاارا وراااالعممااط  المايطحيااةن النشااطط ف مخرجااط  الاايعما ف الازااطت ال

 اريراص النشرا

 

آعينر رشطط اللالاي ملألة مزمة وأ ط ية آاا   زمزاط ور  اكزاط وعلاوآرهاط 

ماان قناا  كاا  معمااا لم ةااو  مماا  راااط. ممميااة الاايعما.  اا  ممميااة الاايعما ف آعااون 

ط لملاطآااة. آمعاان ملاحاااة راااط. رشااطط  الموقاا  النشااذ الاارا آازاارم اللااالاي مينوم اا

 اليقياايا اليااوم  لنيااطع  الاايعما الياا  حةاا  مميزااط اللااالاياللاطلاا  مناا مط آخيماا  

ط. آؤ ا هرا الموق  رلا  ما ل الاعطلياة والعااطما مماط  ؤ ا آاالنشلاون والأق  رشطط 

لاالاي. رل  أق  من ال   الأقة  لعممية اليعما وريطع  اليعما اليا  آ ةا  مميزاط ال

 مية اليعما.هرا الن ث م  وع بطلموق  النشذ الرا أظزرم اللالاي أثنطم مم

( وصا  رشاطط اللاطلا   ا  ماط ا الازاطت الينالا  ١أه اف هرم ال  ا ة ه  

م   اااة اليلااانطوآة الشاااط عية  النشااارا ورااااطل ارياااراص النشااارا لمةااا  ال اااطمن

( لوصااا  مخرجاااط  الااايعما لملاااالاي ممااا  ماااط ا الازاااطت الينالااا  ٢ف  جورااا ار 

اليلااانطوآة  م   اااةالنشااارا والازاااطت النشااارا. رااااطل ارياااراص لمةااا  ال اااطمن 

لاطلا  ( لي  آ  العلاقة باين رشاطط اللاطلا  مما  رياطع  ععماا ال٣ف الشط عية جور ار 

م   ااة اليلاانطوآة الشاااط عية  مماا  مااوا  الازااطت الينالاا  ومااوا  جزااطت اريااراص

 .جور ار 

ط كمي اااط لناااوع الن اااث ا  عناااطط  ااا . كاااطن مايمااا  علااايخ ل هااارم ال  ا اااة رزا 

 ااة اليلاانطوآة الشااط عية جوراا ار . كطراا  ال  ا ااة ماان طاالاي الةاا  ال ااطمن م  

العيناااط  الملااايخ مة مااان الةااا  ال اااطمن أ وال اااطمن ي. ا ااايخ م  طرآقاااة جمااا  

ط وعوثيق ااط. عااا ايينااط  النيطرااط  الياا  عااا ال ةااو  مميزااط  ط اايخ ال بالنيطرااط  ا ااينيطر 

 ايينط  ا عنطط ل اة مني  الشخص.

( كطراا  رلاانة اللااالاي النشاالاين  اا  الا ااة منخا ااة ١ وأظزاار  النيااطع  أنن

٪ ف ورلانة ٢٥٬٤٥٪ ف ورلنة اللالاي النشالاين  ا  الا اة المنخا اة ٣٬٦٤لملاطآة 

٪ ف ورلاانة اللااالاي النشاالاين. وبملااا  رلاانة ٢٩٬٠٩اللااالاي النشاالاين  اا  الا ااة 

٪ ف وبملا  رلنة النشطط اللالابا   ا  الا اة العطلياة ٢١٬٨٢اللالاي    الا ة العميط 

( بملاااا  رلااانة مخرجاااط  ععماااا اللاااالاي  ااا  الا اااة المرعاعاااة جااا ا  ٢٪. ٢٠جااا  ا 

٪ ف ورلااانة ٣٥٬٣٦٪ ف ورلااانة مخرجاااط  ععماااا اللاااالاي  ااا  الا اااة العمياااط ٢٥٬٤٥

٪ ف ورلانة اللاالاي. مخرجاط  ٢٣٬٦٤مخرجط  ععما اللالاي    الا ة الميو الاة 

( أظزاار  ريااطع  ع مياا  النيطرااط  وجااو  ٣٪. ١٤٬٥٥ا ااة الاا ريط هاا  الاايعما  اا  ال

ملاقااة بااين رشااطط اللاطلاا  ومخرجااط  ععمااا اللاطلاا  مماا  مااط ا الازااطت الينالاا  

. ر عناااطط ٠٬٠٥>٠٬٠٠٠النشااارا ورااااطل ارياااراص النشااارا. قيماااة الأهمياااة هااا  
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وهااو  قااا موجاا  آاا   مماا  وجااو  ملاقااة موجنااة.  ٠٬٤٧٨الشااخص آازاار الاارقا 

كممااط تا  رشااطط اللاطلاا  ف تا   ريااطع  ععمااا اللاطلاا  مماا  مااط ا الازااطت الينالاا  

 .النشرا وراطل اريراص النشرا
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